
Sitzung des Fachschaftsrats am 13. Juni 2024

Beginn der Sitzung: 18:06 Uhr  
Ende der Sitzung: 19:26 Uhr

Anwesende:  
Elea Reinke, Miriam Leyendecker, Timo Selting, Beverley Hilgers, Farina Schumann, Jana 
Bremermann, Silas König, Timon Berend Soeken

Protokoll: Jana Bremermann

TOP 1 - Genehmigung der Tagesordnung  
- Die Tagesordnung wurde genehmigt.

TOP 2 - Genehmigung des Protokolls der konstituierenden Sitzung vom 06.06.2024  
- Elea hat einige Anmerkungen: Der Titel ist zweimal vermerkt, und das Format ist an 
einigen Stellen komisch. Beverleys Name ist falsch geschrieben.

TOP 3 - Genehmigung des Protokolls vom 06.06.2024  
- Elea: Edwins Name ist falsch geschrieben, FK und Studidings sind vermischt, und 
Conermann ist falsch geschrieben.
- Beide Protokolle werden bis zur nächsten Sitzung überarbeitet und dann erneut zur 
Abstimmung gestellt.

TOP 4 - Nachtrag zur konstituierenden Sitzung  
- Erik nimmt die Wahl an.
- Vincent hat Elea noch nicht geantwortet -> nächste Woche.

TOP 5 - Berichte/Mails

5.1 - FK  
- Es war niemand bei der FK.

5.2 - SP  
- Elea und Yannick waren am Mittwoch anwesend.
- ZFS (wird vom Asta mitfinanziert) hat sich anhand eines Fragenkatalogs vorgestellt (mit 

Antworten); dieser wird wahrscheinlich auch hochgeladen. 
- Es steht jedoch nur drin, was die machen; das kann man auch online nachlesen.
- Kaffee an der ULB gibt es momentan nicht. Entweder gibt es einen neuen 
Kaffeeautomaten oder einen externen Crêpe-Wagen (wir sind Fans). Dies ist noch in der 
Diskussion.
- Weitere Berichte vom Asta:



  - Tag der Hochschulpolitik: War alles schon quasi organisiert, aber danach ist ihnen 
aufgefallen, dass sie bei einem Antrag die Frist nicht eingehalten haben, deswegen kann 
dieser nicht stattfinden (sollte im Botanischen Garten stattfinden).
  - Beitrag zu den Besetzungen: Leute wurden von der Polizei/Campus Security nicht ins 
Gebäude gelassen, weil sie so aussahen, als würden sie besetzen wollen (kein gesicherter 
Begriff, nur jemand kam zum Asta). Die Betroffenen waren nicht persönlich da. Man soll 
nachhören. (Nicht die Besetzung gestern, sondern die davor) -> Gerüchteküche checken.
  - Jetzt, Mittwoch: Es waren nur HS 2 und HS 5 (oder HS 17?) besetzt mit nur 16 Leuten. 
Sie haben keine Begründung, warum so viel Polizei da war.
  - Beschwerde wegen der digitalen Tickets: Warum keine Chipkarte? Asta: Bestimmungen 
vom Deutschlandticket. Wenn man es ausdruckt, ist es kein gültiges Ticket. Asta kann 
allerdings nichts ändern, weil es der DB egal ist. Man kann nach einem nicht digitalen 
Ticket fragen, allerdings gilt das nur für die, die kein Handy besitzen und ist keine 
allgemeine Lösung. 
  - Arbeitskreis für Nachhaltigkeit der Philosophischen Fakultät -> sind im generellen offen 
dazu, diesen zu unterstützen, allerdings haben wir nicht genug Informationen, weil keine 
Online-Präsenz
  - 19.06. nächste SP Sitzung (Einladung kam per Mail).
- Elea und Yannick sind etwas früher gegangen.
-> Frage: Wollen wir regelmäßig dahin gehen? -> Tagesordnung anschauen und sehen, ob 
da etwas Relevantes dabei ist. Zusammenfassung von Timons Freunden, ansonsten eher 
nicht, weil zu lange Zeit und zu sehr außerhalb des FS Bereichs. Sind so eigentlich gut 
genug informiert.

5.3 - Mails
-> Wilke hat uns etwas von Valeria weitergeleitet: Philosophy of Economics als 
Masterstudiengang in Düsseldorf könnte für unsere Studierenden interessant sein. Leiten 
wir an unsere Studierenden über unsere Kanäle weiter (nicht Instagram, weil sie kein 
Instagram haben).
- Ansonsten alte Mail: Timon hat die Mail mit der Umfrage an Wilke geschickt (erledigt).

5.4 - Sonstige Berichte
-> Farina Imagefilm:
  - Feedback weitergeleitet. Voosholz hat an der Produktion und Markus Gabriel 
angeschaut. Mark(o)us Gabriel schreibt zurück, dass das Storyboard nicht passt. FS, 
Marlene und Voosholz treffen sich mit Gabriel im Juni (es wird definitiv alles umgeworfen 
werden, und dafür brauchen wir vielleicht noch neue Ideen, mehr Repräsentation).
  - Elea: Kennt ein paar Leute, die sich gern einbringen würden, leitet Kontakt an Farina 
weiter.
Sonstige Berichte?
- Miri hat Luca wegen der Website geschrieben. Miriam hat Rechte, Luca kann das auch 

gern machen, wenn es okay ist, dass es nicht so schnell geht. Timon kommt zur Rettung 
und kann das auch machen. Miriam und Elea sind motiviert, dinge zu verändern, aber 
bevor würden sie diese in einer FS Sitzung ansprechen und dann wird das besprochen 



- Doch noch eine Mail von Marlene Thiel: Uni Studis Kooperation? Haben uns schon mal 
geschrieben, ist aber ein Jahr her -> die wollen für uns Merch designen ->  Wollen wir 
das? Waren uns am Anfang unsicher, aber die Website sieht sehr unseriös aus, also 
entscheiden wir uns dagegen. 

- Bev: Datendrehschreibe Nachfrage: Wollen wir das nutzen? Wenn wir eine Mail 
schreiben, kriegt einer von uns die Rechte, um das hochzuladen. Das mit den Finanzen 
bringt uns recht wenig. Unsere Website reicht für die Protokolle. Falls das denen nicht 
ausreicht, würden wir nochmal schauen, dass wir unsere Protokolle auch dort hochladen. 
Miriam schreibt die Mail an die.
- Keine weiteren Berichte.

TOP 6 - Awareness Konzept  
- Überarbeitet von Elea und Farina: keine Knicklichter und Westen, sondern Armbänder 
und Notfalltasche/Rucksack mit Wasser etc. anschaffen (Gekoska -> Timon fragt nach, 
was die in ihrem Beutel hatten).
- Würden das so an die FK weitergeben, weil die danach gefragt hatten. Miriam leitet 
weiter.

TOP 7 - GAP.12  
- Letztes Mal: Überlegen, wen wir gerne für das Selection Committee haben wollen. Die 

Frage ist wie viele wir brauchen und wieviel Arbeit das letztendlich sein wird. Offene 
Mail an alle mit der Anfrage (Timon kann die Mail gerne schreiben und schicken, 
schickt Draft in Discord). Wir fragen erstmal alle Post-Docs und Doktoranten und 
schauen dann weiter. 

- Miri und Elea schreiben Paul und machen einen Termin fest und schreiben FS in Köln für 
weitere Ressourcen (Timon streckt seine Fühler aus für Köln).
- Alles weitere später, wenn die GAP näher rückt.

TOP 8 - Parteyy  
- MO 29.07. Party bei Daniel vorgemerkt in der N8schicht -> Jana in den Kalender 

eintragen 
- Gekoska zieht mit als FS, weil sie sehr klein geworden sind.
- Was ist mit der PPPPP? -> Partys nie gut besucht, deswegen lieber PPPPP.
- Also lieber nur den Freitag am 26.07.
- Was ist mit der Gekoska? Nächste Woche: endgültige Absage der Montag-Party, weil wir 
schauen, wie sehr die Gekoska für die N8schicht Party begeistert ist
- 4.10. Ersti-Party mit Gekoska.

TOP 9 - Verschiedenes  
- Nächste Sitzung nächsten Donnerstag 18 Uhr.
- Timon: CST Vortrag Gender Theorie Christiane. Schreiben mit Timo und Jana im CC für 
nächsten Vortrag wie letztes Mal. Timon schreibt die Mail.
- Professorinnen anschreiben für die Ersti-Woche nächstes Semester für Vorträge -> 

wollen erstmal nach generellem Interesse fragen und dann schauen, was für Themen in 



diesen Vorträgen vorkommen soll (Themen frei? Lemhkuhl: Studieren als 
Arbeiterkind?) 

- Erstiwoche ist vom 30.09. bis zum 04.10., wann wollen wir es machen? Am Dienstag! 
Montag Ersti-Welcome und Dienstag dann Frühstück und Vorträge direkt danach und 
vielleicht dann Abendprogramm.

- Timon schreibt die Mail (perfekto).
- Ersti-Welcome: jetzt einfach schon anmelden dafür. Elea füllt das aus und dann haben 
wir das direkt schon dieses Wochenende und können das abschicken.
-> restliche Planung später, wenn die Erstiwoche näher rückt, nur Singe wie Raumplanung 
jetzt schon, damit wir nicht in den Verzug kommen und Deadlines verpassen.
- Ersti-Fahrt? Sind wahrscheinlich jetzt schon zu spät, weil muss im Oktober sein. Farina 

würde sich darum kümmern und ein paar Häuser anrufen. Timon fragt Gekoska wegen 
ihrer Ersti-Woche. Müssen aber schauen, dass wir das finanziert kriegen -> nach 
Richtlinien. Timon beteiligt sich auch an der Planung.

Zitat der Woche: 
„Ich dachte SP steht für Surprise Party?!“


